

## NOTA DE PRENSA 2025-05

08 de mayo de 2025

### ¡HABEMUS PAPAM!

Desde CEAAAEC recibimos con alegría y esperanza la elección del nuevo papa, León XIV, y elevamos oraciones por su pontificado, para que traiga un tiempo fecundo de apertura, diálogo y fidelidad al Evangelio que permita hacer visible a la Iglesia católica en el mundo y seguir impulsando el legado del Papa Francisco.

En su discurso de presentación nos dijo varias cosas de las que resaltamos:

*“... También yo quisiera que este saludo de paz llegue hasta sus corazones, que alcance a sus familias, a todas las personas, donde sea que se encuentren, a todos los pueblos, a toda la tierra. La paz esté con ustedes. “*



La cercanía y la humildad del nuevo Pontífice se trasluce en todo su discurso con frases de ánimo y confiando en que todos hagamos lo posible por el bien de la Iglesia. Se vislumbra su paso por las misiones y su recomendación al diálogo para conseguir que exista un entendimiento entre todos.

Terminó recordando a la Virgen María rezando un Ave María como cierre de su entrega a la misión encomendada por sus compañeros cardenales.

Desde CEAAAEC deseamos que su pontificado sea un nuevo resorte que anime a la Iglesia ante el actual mundo de relativismo y alejamiento de la Fe.

José Antonio Cecilia  
Presidente

Estamos en:



VISITE: [www.ceaaaec.es](http://www.ceaaaec.es)